

An den  
 Vorsitzenden des Ausschusses  
 für Umwelt, Gesundheit und Grün  
 Herrn Götz Bacher

Herrn  
 Oberbürgermeister Fritz Schramma

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 13.08.2009

**AN/1297/2009**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün	27.08.2009

**Taubenmanagement**

Sehr geehrter Herr Bacher,  
 sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses Umwelt, Gesundheit und Grün am 27.08.2009 zu setzen:

Das vom Kölner Rat im Jahre 2004 beschlossene Taubenkonzept in Verbindung mit einem Fütterungsverbot der Stadtauben hat bisher keine greifbaren Erfolge erzielt, da der zweite Schritt – Einrichtung von Taubenhäusern mit Austausch der Eier – nicht umgesetzt worden ist.

Wie der Presse zu entnehmen war, hat die Stadt Düsseldorf erfolgreich ein Projekt Taubenmanagement gestartet.

Die CDU-Fraktion verfolgt in diesem Zusammenhang drei wesentliche Ziele:

1. tierschutzgerechte Regulierung der Taubenpopulation in der Stadt
2. Wiedereingliederung von Arbeitslosen in den Arbeitsmarkt
3. Verbesserung der Sauberkeit der Stadt

Daher bittet die CDU-Fraktion die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Verwaltung das Düsseldorfer Projekt ‚Taubenmanagement‘ bekannt?
2. Wie beurteilt sie dieses Projekt und die Übertragbarkeit auf die Kölner Verhältnisse?

3. Welche konkreten Schritte schlägt die Verwaltung für Köln vor, um die oben beschriebenen Ziele nicht nur in der Landeshauptstadt, sondern auch hier zu erreichen?

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Götz  
Fraktionsgeschäftsführer